

Krankenhaus

Clinic-Clowns: Ein Jubiläum voller Lächeln

Die Jubiläumsausstellung wandert ein Jahr lang durch die Vorarlberger Krankenhäuser und ist jetzt im Eingangsbereich im städtischen Krankenhaus in Dornbirn zu bestaunen.

Seit 27,5 Jahren versprühen die Clinic Clowns in den Vorarlberger Spitälern mit ihrem einzigartigen Mix aus Witz, Herzlichkeit und Einfühlungsvermögen positive Energie. Das 25-jährige Jubiläum musste aufgrund der CoV-Pandemie ausfallen, aber jetzt wird umso ausgelassener gefeiert. Die Jubiläumsausstellung bietet einen Einblick in die bewegende Geschichte der Clinic Clowns. Bis Februar haben die Patient:innen und Besucher:innen die Gelegenheit, die Arbeit dieser Lächel-Helden kennenzulernen. Übrigens: Die Visite im Krankenhaus auf der Kinder-und Jugendheilkunde findet immer donnerstags statt.